
 

 

【党团班一体化】数理学院学工组研究推进党团班一体化建设工作 

 

5 月 21 日下午，数理学院学工组在教学综合楼 A1505 会议室召

开专题会议，研究推进学院党团班一体化建设工作。院党委副书记徐

超、院学工组全体专兼职辅导员参加会议。孙宇涛主持会议。 

孙宇涛介绍了学院党团班一体化建设工作的进展情况和存在的

问题，解读了《数理学院关于进一步推进党团班一体化建设的通知（征

求意见稿）》主要内容。与会人员围绕征求意见稿展开了讨论，普遍

认为经过半年多的摸索，大家对党团班一体化建设的重要意义和困难

有了新的认识，各项工作进展情况总体较为理想。大家围绕组织设置、

岗位职责、工作制度、活动载体等方面提出了许多建设性的意见建议，

在总体框架优化、工作任务细化、人员分工安排上达成共识，并原则

通过了《数理学院关于进一步推进党团班一体化建设的通知（征求意

见稿）》。 

会议特别强调，各辅导员要牢固树立“逢山开路、遇水架桥”的

开拓精神，坚定不移的推进党团班一体化建设，更好发挥组织学生、

团结学生、引领学生的功能，形成党团班互促互进共同发展的良好局

面。会议明确，建立学工组党团班一体化建设工作会商机制，隔周一

次研究推进相关工作落实。 
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